



## CROSS du Collège

publié le 06/11/2018

Le soleil était au rendez-vous pour le traditionnel CROSS du Collège le vendredi 19 octobre.

Cette année, plus de 150 élèves des écoles primaires du secteur ont participé à l'événement. Un record !  
A ceux ci se sont ajoutés plus de 400 collégiens de la 6ème à la 3ème.

Sur 4 courses différentes, les élèves se sont éprouvés sur des distances allant de 1400m à 2800m, les uns cherchant à explorer les limites de leurs possibilités, les autres visant simplement à terminer cette épreuve exigeante. Les encouragements des enseignants et parents venus nombreux, les aidaient à franchir la ligne d'arrivée. Un goûter était offert à chaque participant, préparé par le personnel ATOS également mis à contribution.

Merci à celles et ceux qui ont participé de près ou de loin à cet événement festif et rassembleur, en attendant...l'année prochaine !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.